
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence W-02XVZU

Prix 899 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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À quelques pas de la place Masséna et de la célèbre Promenade des Anglais, au

cœur  du  quartier  le  plus  prisé  de  Nice,  nous  vous  présentons  une  adresse

d'exception  dans  une  résidence  de  luxe  récemment  livrée.  Son  architecture

élégante,  inspirée  du  style  niçois  traditionnel,  s'harmonise  parfaitement  avec  son

environnement prestigieux, offrant à ses résidents un cadre confidentiel et exclusif.

Ce  bien  rare  se  distingue  par  un  subtil  équilibre  entre  modernité,  raffinement  et

confort  absolu.  Les  façades  aux  tons  ocre  et  gris,  les  persiennes  délicates  et  les

lignes épurées témoignent d'un travail ...

A few steps from Place Masséna and the famous Promenade des Anglais,  in  the

heart  of  Nice's  most  sought-after  neighborhood,  we  present  an  exceptional

address in a recently delivered luxury residence. Its elegant architecture, inspired by

traditional  Niçois  style,  perfectly  harmonizes  with  its  prestigious  environment,

offering its residents a confidential and exclusive setting. This rare property stands

out  for  its  subtle  balance  between  modernity,  refinement,  and  absolute  comfort.

The  facades  in  ocher  and  gray  tones,  the  delicate  shutters,  and  the  clean  lines

reflect high-quality ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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